
Ayuntamiento de Castellón

Acta de la Junta Municipal del Distrito Este

Nº de Acta: 33

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 26. febrero. 2019

Hora inicio/fin: 20:15 / 21:10

Lugar: Av. Hermanos Bou, 27 bajo

Miembros asistentes:

IGNASI GARCIA FELIP
OMAR BRAINA BOU
IGNACIA LORITE MARTÍNEZ
VICENT GRAU REIG
VICENTE BLÁZQUEZ GONZÁLEZ
VICTORIA GARCÍA LÓPEZ
JOSÉ D. PARRA CUARTERO
ESTEBAN ADELL BOIX

Miembros ausentes: 

BEGOÑA CARRASCO GARCÍA
FERNANDO SOS GARCÍA
JESÚS BROCH SELFA
ISSANKA RODRÍGUEZ MONSERRAT
NURIA SOLSONA SORRIBES

Presidente (Compromís)
Vicepresidente – Concejal (PSPV)
Vecina (Alcaldía)
Vecino (Alcaldía)
A VV Rafalafena
A VV Gumbau
A VV Dr. Marañón y Adyacentes
A VV Bul. Vicente Blasco Ibáñez

Concejala (P.Popular)
Vecino (Ciudadanos)
Vecino (Compromís) 
A VV Rafalafena dels Tarongers
AMPA CP Lluis Revest (*)

(*) Excusa su ausencia.

Secretario:

JORGE AHÍS GAVALDÁ

Por el señor Presidente se abre la sesión con los asuntos que figuran en el orden
del día: 

1º.- Aprobación del Acta de la sesión anterior, 29. enero. 2019.

Se  aprueba  el  acta  de  la  sesión  anterior  por  unanimidad  de  los  miembros
asistentes, con la siguiente salvedad: “la hora de finalización de la sesión fue a las veinte



horas y treinta minutos y no las veintiuna horas y treinta minutos, tal y como se refleja al
final del acta.

2º.- Informe del Presidente.

El señor Ignasi García Felip comenta en primer lugar que ya se ha notificado al
Negociado de Control Urbanístico para que inicie expediente de Orden de Ejecución para
que regularicen la situación del aparato de aire acondicionado, que gotea agua sobre la
acera, situado en la fachada del edificio de la calle Músico Perfecto Artola, 2 (Gestoría
Pallares). También lo mismo para que se limpie el solar junto al CP Lluis Revest.

Con relación a los dos cipreses situados en la plaza Herrero Tejedor, el Técnico
Municipal ha informado lo siguiente: “Los cipreses están bien y no se considera que tengan
peligro de caída. Un ciprés crece recto y el otro está un poco inclinado, pero no se le ven
raíces  levantadas,  por  lo  cual  no  se  considera  que  tenga  peligro  de  caída.  De  todas
formas,  el  ciprés  que  está  inclinado,  ligeramente,  es  porque  busca la  luz  ya  que  hay
demasiada vegetación en el  parque, tal y como se pidió por la asociación de vecinos,
cuando se hizo la última remodelación de la plaza.”

Por otra parte el señor presidente comenta que el próximo día 4 de marzo finaliza
el plazo para presentar propuestas a los presupuestos participativos. Ya se han presentado
muchas  propuestas.  Algunas  asociaciones  de  vecinos  se  han  unido  para  presentar
propuestas conjuntas. Las propuestas que no salgan elegidas, añade el señor García, irán
al listado de plan de barrios.

Finalmente la Junta aprueba por unanimidad de los miembros asistentes, que la
próxima Junta del mes de marzo se realice el 2 de abril, ya que el último martes de marzo
cae en plenas fiestas de la Magdalena y el martes anterior es festivo, día de San José.
Para el último martes del mes de abril, el día 30, se convocará sesión extraordinaria de la
Junta y del Consejo del Distrito Este, con el fin de aprobar las actas pendientes.

3º.- Ruegos y preguntas.

Interviene  Esteban  Adell  Boix.  El  señor  Adell  incide  en  la  problemática,  en
cuanto a limpieza de calles y seguridad pública, que genera para el barrio (Bullevar Vicente
Blasco Ibáñez) la  concentración de actividades en las fiestas de la Magdalena.  A este
respecto contesta el señor Vicepresidente, Omar Braina que además es Concejal delegado
de Fiestas, indicando que, efectivamente habrá un plan especial tanto en seguridad, en el
que se dotará de más efectivos policiales, como de limpieza de calles y aceras. El señor
Braina añade también que, se llevará a cabo en esas fechas una campaña de reciclaje
para evitar que se utilicen en exceso los vasos de plástico.

Interviene  Victoria  García  López.  La  señora  García  opina  que  entre  semana
(refiriéndose a las fiestas de la Magdalena) no se cumplen los horarios de las “collas”. Esto
supone un problema para el descanso de los vecinos.

Indica también la señora García que se tenga la precaución de obligar a la “Carpa
de la Cerveza” a que oriente sus altavoces hacia el Mar, ya que el ruido es insoportable
(refiriéndose a la experiencia de años pasados).

Insiste  en que  debería  haber  un  seguimiento  del  arbolado  en la  calle  Músico
Perfecto Artola.

La señora  García  vuelve  a  incidir  en  el  tema del  aparcamiento  en el  antiguo
recinto  del  Mercado  del  Lunes:  que  hay  bastantes  días  que  en  el  antiguo  recinto  del
Mercado del Lunes se concentran muchos vehículos estacionados, muy juntos unos de
otros,  siendo  casi  imposible  el  moverse  por  esa  zona  sin  riesgo  de  tocarse  con  otro
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vehículo. Por otra parte, si se originara un incendio en esa zona de aparcamiento podría
revestir  un  gran  peligro  para  el  vecindario.  Se  debería  organizar  una  zona  de
estacionamiento  en  las  que  se  cumplieran  unas  normas  mínimas  de  accesibilidad  y
seguridad.

La señora García incide nuevamente en el tema de los bancos que quitaron en la
calle  Obispo Salinas,  junto al  antiguo recinto del  Mercado del  Lunes y qué no se han
repuesto y además estaban en la sombra.  Por otra parte los pusieron al  otro lado del
antiguo recinto del Mercado del Lunes, en la acera de la Av. Del Mar en donde no hay
ninguna sombra. Se solicita que se repongan los bancos que había en esa zona, calle
Obispo Salinas.

Finalmente la señora García comunica que después ya de cuatro años, deja la
gestión de los Huertos Urbanos. El señor presidente comenta al respecto que se propondrá
a las demás asociaciones de vecinos de la Junta que quieran el retomar la gestión de
dichos huertos.

Interviene  Vicente  Blázquez  González.  El  señor  Blázquez  comenta  que  en
fiestas de la  Magdalena  en la  calle  Benicarló  hay mucho ruido,  mucha suciedad  y  se
concentra mucha gente como consecuencia de varias collas que en esa calle se ubican. Lo
que comunica para que se tenga en cuenta por  los  servicios  de limpieza  y vigilancia,
principalmente.

El señor Blázquez incide en que se asfalte o se arreglen los baches de la zona de
entrada a infantil en el colegio Sanchis Yago, por la calle Germán Monzón Gamón y aun
sabiendo que se trata de un tema que debe tratarse en los Consejos Escolares y que el
Ayuntamiento ya tiene conocimiento de ello,  lo hace constar porque todavía no se han
llevado a cabo dichos trabajos de reparación.

Interviene José D Parra Cuartero. El señor Parra incide nuevamente en la poda
de unas ramas bajas de dos árboles situados en la plaza Dr. Marañón.

El señor Parra comenta que se está haciendo una remodelación de la plaza Mar
Mediterráneo y solicita información al respecto de como va a quedar, ya que Llama mucho
la atención el número de parterres dentro de la plaza, que se pueden apreciar desde los
alrededores, y quizás podrían estar quitando un posible espacio para el juego de los niños
e incluso para la posible ubicación de una terraza del bar situado delante de la misma.

Interviene  Vicent  Grau Reig.  El  señor  Grau  viene  a  reiterar  la  saturación  de
actos/actividades festivas, en la semana de la Magdalena, en los mismos espacios todos
los años (refiriéndose al Bulevar Vicente Blasco Ibáñez). El señor presidente comenta al
respecto que la  forma en que ha crecido la  Ciudad ha provocado que no haya tantos
espacios libres para ubicar dichas actividades.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintiuna
horas y diez minutos, extendiéndose de ella la presente acta firmada por el Presidente y el
Secretario.

(Documento firmado electrónicamente al margen.)
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